
会派名　自民創生会 №１

１．第一地区コミュニティセンター改修費について

(1) 工事期間中の利用者への対策について

・改修予定工期は

・休館中の既存利用者への対応について

・工事期間中の代替施設は

・交通弱者対策は万全か

２．北陸新幹線機能回復受託事業費について

(1) 高架橋関連付替道路について

・機能回復道路とは

・市道３カ所，農道１カ所，町道２カ所の詳細

・工事は地元の業者へ

(2) 小松駅東西広場基本設計費について

・東西広場とはどこを示すのか

・「未来を見据えた南加賀広域拠点ターミナル」とは

・地域や時代のニーズに見合っているのか
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順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨



会派名　自民創生会 №2

１．スマートこども園・保育所推進費及びあんしん保育推

進費について

(1) 財源と費用について

・財源の内訳は

・一カ所当たりの導入費は

・導入費の内訳とランニングコストは

・利用者負担はあるのか。また，負担がある場合は幾

らか

2 吉村　範明 (2) システムと導入について

・システムの内容は

・導入による業務改善は

・導入先の詳細は

(3) 今後の計画について

・国庫補助金の期限は

・導入計画は

１．ごみダイエット50％費について

(1) ごみダイエット袋（指定袋）制について

・補正予算の内訳について

・町内会の負担について

・やさしい福祉施策について

(2) 事業系ごみについて

・７月以降の搬入量の実績について

・削減策について

(3) ＮＥＸＴ10年ビジョンの２ｎｄステージアクションプ

ランについて

・可燃ごみ量2020年16,000トンの目標について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

3 宮橋　勝栄



会派名　自民クラブ №3

１．地域産材利用促進奨励費について

・制度の概要

・これまでの利用実績（件数・用途）

4 吉本　慎太郎 ・今回の制度拡充の核となるポイントは

・制度のＰＲ・発信について

１．（仮称）粟津温泉交流広場整備費について

(1) 広場整備に至ったこれまでの経緯について

・12月補正の概要，基本的な考え方，崖地対策について

・広場整備に向けて行政と地元の役割について

5 表　靖二 ・広場整備のスケジュールについて

(2) 広場と開湯1300年との関係

・どのような考え方で取り組むのか，その概要

・２年先に向けて如何なる準備が必要か

・如何なる戦略をもって臨むのか

・日本の食文化を広めるような取り組みを

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨



会派名　自民党こまつ №4

１．ごみダイエット50％費について

(1) 平成29年度上期分ダイエット袋作成費等について

・作成費の内訳

・10月の各サイズ引き換えの割合（パック数）

・マナー袋の使用状況

・財源確保は大丈夫か

・有料化を目指しているのでは

１．人事院勧告に準じた市職員の給与改定について

(1) 400円を基本に引き上げについて

・初任給1,500円，若年層同程度引き上げとあるが，若年

層とは

(2) 再任用職員について

・再任用職員について，引き上げはないのか

(3) 臨時職員について

・臨時職員について，引き上げはないのか

・臨時職員数は，現在何名いるのか

(4) 正規職員の採用について

・正規職員の採用を増やす考えは

宮西　健吉7

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

6 二木　攻



会派名　みどりの風 №5

１．ごみダイエット50%費について

(1) 平成29年度上期分ダイエット袋作成費等について

・ごみダイエット袋制度導入後の状況と予算の内訳は

・新制度の運用・改善に市民の声を

・ワンサイズダウンプロジェクトとは

２．地域産材利用促進奨励費ついて

(1) 石材・九谷焼の用途及び対象拡大について

・現制度の利用状況は

・拡大の内容とねらいは

・どのようなものが考えられるか

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

8 浅村　起嘉



会派名　無会派 №6

１．第一地区コミュニティセンター改修費について

・稼働率アップに向けて

１．あんしん保育推進費について

(1) カメラ設置の理由について

・今回の認定こども園や公立保育所へ設置する背景につい

て

・設置施設数は何カ所か

(2) カメラ映像の管理について

・設置場所，時間帯について

・子どもや保育士のプライバシーの侵害にならないのか

・映像の保存期間について

(3) 現場の声を聞いて慎重に対応すべきと思う

・事故防止は，保育士増で対応が必要と思う

質　疑　通　知　要　旨

10 橋本　米子
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